

Pour mémoire : « Citoyenneté et supply chain.» Quel rapport ?

02-07-2013

avec

-

Quel rapport y a-t-il entre la citoyenneté et la supply chain ?

-

Le fait qu'on hésite avant de répondre montre que la question est inhabituelle.

-

Le fait qu'un mémoire de master* lui soit consacré indique qu'elle est émergente.

-

En la reformulant, on en saisit mieux la portée.

-

L'enjeu s'éclaire si, plutôt que "Citoyenneté et supply chain", on dit "Responsabilité sociétale de l'entreprise et chaîne logistique".

-

La logistique est souvent la partie d'une entreprise la plus visible de l'extérieur.

-

Les entreprises attentives à l'impact social et environnemental de leur supply chain renforcent leur notoriété.

-

Celles qui négligent cette dimension de leur activité détériorent leur image.

-

Le mémoire de master* L'impact de la citoyenneté sur la gestion de la supply chain passe en revue les multiples façons qu'ont les entreprises de se montrer citoyennes dans leur processus d'approvisionnement et de production.

*Diane Duponchel, L'impact de la citoyenneté sur la gestion de la supply chain, Mémoire de master 2, Université Paris 1 - Panthéon Sorbonne, 2010. Lire